

V O T R E V O I S I N E S T - I L U N H O M M E
E X T R A T E R R E S T R E ?

Bruce Cathie, capitaine civil en Nouvelle Zélande et auteur de deux livres UFO, croit que les scientifiques de la terre sont en contact avec les UFO. Peut-être a-t-il même rencontré lui-même des hommes d'autres planètes.

Cinq avions torpilleurs quittèrent la base du Fort Lauderdale en Floride. Les deux heures d'exercice routinier avaient été prévues, mais elles devinrent un cauchemar - les avions et leur équipage n'ont jamais été revus.

90 minutes après le décollage, le chef de vol, soucieux et étonné, envoya un rapport peu habituel à la tour de contrôle : "Nous semblons avoir dévié de notre cours, je ne suis pas sûr de notre position".

Un avion de rescapage fut préparé rapidement contenant des moyens de sauvetage, et fut envoyé dans la direction dans laquelle ils espéraient trouver les 5 avions pour les ramener à la base. Entretemps, les hommes de la tour de contrôle essayèrent de se mettre en contact avec le chef, mais en vain.

En attendant de nouvelles informations, ils tentèrent de contacter l'avion de secours, mais ils n'obtinrent pas de réponse - celui-ci avait disparu également. Une recherche de l'avion manquant fut mise en branle tout de suite. Vingt bateaux et 240 avions cherchèrent systématiquement une énorme surface entre la Floride et les Bahamas. La recherche fut étendue et couvrit 1/4 de million de miles carré, mais le résultat fut négatif. Les six avions avaient disparus comme s'ils avaient quitté la terre, ou avaient passé dans une autre dimension. Ceci fut le plus grand mystère de l'air de notre temps.

Récemment, un sous-marin chasseur de la force aérienne Nouvelle Zélandaise faisait un vol routinier le long de la côte nord de l'île. L'équipage avait été mis au courant d'un vol UFO allant du nord au sud à environ 30 miles de la côte. L'avion avait comme mission de surveiller l'intrus et se dirigea donc vers la mer pour couper la route de l'UFO. A l'approche de l'objet, le radar frontal entra en contact, mais l'équipage ne vit pas l'objet. L'objet perdit rapidement de l'altitude et fut suivi sur le radar de l'avion. L'équipage rapporta avoir vu un remous à la surface de la mer. Quoique l'objet ait été, il semblait avoir plongé et disparu comme un sous marin.

Ces deux faits étranges ne sont que deux exemples parmi des milliers de mystères "extra-terrestres" qui s'étonnent les scientifiques du monde entier.

Le capitaine Bruce Cathie, pilote des lignes aériennes nationales internes en Nouvelle Zélande, est un des nombreux investigateurs très intéressés dans ce genre de phénomène étrange. Il est peut-être le meilleur expert d'UFO de la région du Pacifique Sud et pendant plusieurs années il observa ce phénomène et l'étudia. Il mit au point une théorie où le monde est entouré d'un système électrique secret qui dirige l'ensemble de ces événements extraordinaires et inhabituels. Cathie est convaincu que les UFO suivent ces lignes de force qui leurs donnent leur puissance motrice. Il croit également que la terre se trouve dans une position favorable pour s'approprier de ces sources de force. Dans son livre "Harmonic 695- UFO et antigravité" écrit avec la collaboration de Peter Temm, un reporter, Cathie présente certaines théories extraordinaires concernant les UFO.

Il dit que certains scientifiques semblent déjà posséder une explication complète des UFO, mais ne divulgent leurs découvertes que parmi leurs propres rangs comme secrets confidentiels.

Cathie a rassemblé une évidence considérable qui prouverait que les scientifiques ne savent pas seulement beaucoup de choses concernant les UFOs mais ils savent aussi comment les contacter. La découverte de grandes installations d'antennes mystérieuses dans les jardins de simples maisons d'Auckland donna au Capitaine Cathie la sensation d'avoir rencontré des "étrangers" dit-il. Certaines tentatives ont été faites, prétend le Capitaine Cathie, pour le divertir de ses investigations.

En février 1968, un autre pilote raconta à Cathie avoir vu sur son chemin vers l'aéroport une antenne qui semblait bizarre. Un examen prouva que cet objet couteux et grand ne paraissait être qu'une antenne d'amateur. Cathie pensa que cette antenne n'était pourtant pas tout à fait ordinaire net n'appartenait pas exactement à une station d'amateur. Après un examen plus approfondi, il découvrit que l'antenne était reliée à son système électrique de l'Auckland. Une ligne tirée à travers l'endroit où un grand UFO, ressemblant à une soucoupe avait été observée audessus d'un faubourg d'Epsom, et à travers l'emplacement où une explosion inexplicable avait eu lieu dans la Ruthlandstreet, passait directement à travers l'endroit où l'antenne se trouvait.

Pendant des mois qui suivirent les recherches pour de nouvelles antennes inhabituelles, conclurent en un nombre étonnant de points de ressemblance. Les antennes étaient même placées en lignes droites qui s'emboîtaient dans le système électrique UFO. "Je pensais pouvoir en conclure qu'un groupe d'experts électroniques connaissaient bien mieux le système électrique que moi-même et même qu'ils le connaissaient déjà depuis plusieurs années" dit Cathie.

"Il me semblait que certains appareils électroniques devaient être construits dans ce système électrique, et "ils semblaient mener des expériences sur une grande échelle ou au moins de les contrôler. Mais quelle était l'intention? et qui étaient "ils".

Les antennes pourraient-elles faire partie d'un grand système de signaux géométriques pour UFO ? - Toutes considérations faites, ceci semblait être la conclusion logique que Cathie pensait pouvoir tirer.

Bien que cette découverte d'antennes faites par des êtres humains et construites dans le système électrique UFO soit étrange, les faits suivants sont encore bien plus étranges.

Cathie continue : "Je réalisais que j'avais mis le doigt sur une découverte appartenant jusqu'à ce jour seulement à quelques scientifiques inconnus et autres groupes, et que ces inconnus étaient liés de façon scientifique ou politique au système électrique UFO. Ce ne serait qu'une question de temps pour que cette découverte compromette ses propriétaires.

Comme c'est le cas avec toutes les sociétés secrètes bien organisées, ce groupe n'a jamais donné aucun signe de vie. En photographiant la première antenne que j'avais trouvée être reliée au système électrique UFO, nous avons certainement dû inquiéter notre opposition.

Cathie avait fait dix copies de la photo et comme il n'aimait pas les laisser chez lui, il les prit lorsqu'il fit un vol à Invercargill, la ville la plus au sud de Nouvelle Zélande.

"Les évènements de ce soir là m'ont donné la conviction que d'autres personnes que moi en Nouvelle Zélande s'intéressaient à notre travail de photographie. J'aimerais en savoir d'avantage sur ces personnes, dit-il.

Il parlait à son co-pilote dans le hall d'un hôtel lorsqu'un étranger qui avait été accompagné de deux autres hommes, s'approcha. Avant que l'étranger ne s'arrête devant sa table, Cathie avait mis les photos dans une enveloppe.

"L'étranger nous demanda si nous parlions de chasse au canard et si ce sport nous intéressait" se rappelle Cathie. Il disait qu'il possédait une ferme à quelques kilomètres d'Invercargill et qu'il était en ville avec sa femme (que nous n'avons jamais vue) pour célébrer leur anniversaire de mariage".

D'après la description de Cathie, l'homme devait avoir environ 40 à 50 ans, mesurer 1m 80 et être bien bâti. Ses yeux étaient de couleur claire et plutôt intelligents. Il portait un costume sombre et des souliers noirs. La coupe du costume était conservatrice, et bien que bonne, il était d'un tissu que je décrirais de grossier, très simple, dit Cathie. Ceci me donna le sentiment que cet homme était étranger. Après avoir parlé de canards pendant quelques minutes, il changea le sujet soudainement. Il nous demanda si nous nous intéressions aux radios amateurs ou à des stations radio. J'essayais de ne pas montrer mon étonnement en disant que cela ne nous intéressait pas beaucoup. Il insista pourtant que la radio devait nous intéresser.

Après quelques temps, je me levai brusquement et m'excusai. Il était ennuyé, et essaya de continuer notre conversation, mais je le quittai, et ses amis firent de même, ils nous avaient observés tout le temps.

Je suis sûr d'une chose: c'est que les trois hommes n'étaient pas de Nouvelle Zélande. D'où ils étaient, est cependant encore leur secret, conclut Cathie.

Une autre fois, Cathie était assis au café de l'aéroport de Mangere./ Auckland, lorsqu'il fut l'objet d'une autre étrange rencontre. Près de lui, à une autre table, était assis un couple d'apparence plutôt extraordinaire qui examinait attentivement un appareil de photos. Lorsqu'à un certain moment Cathie regarda l'homme, celui-ci leva l'appareil et le photographia. Cathie était surpris par ce comportement et ne sut que faire. Rien de particulièrement méchant dans cette affaire, après tout. "Le couple avait certainement un air étrange, dit Cathie. L'homme était grand et avait de longs membres fins. Sa tête était vraiment remarquable. Elle était toute ronde et il était chauve comme un oeuf.

Elle était tout le contraire de son ami. Son visage était oblong aux formes plus élancées. Ses cheveux étaient noir charbon, et coiffés de façon étrange. Ses yeux étaient très noirs et grands et sa peau était de couleur très pâle.

Plus tard, Cathie et le grand jeune homme étrange se sont presque cognés lorsqu'ils passaient par les bureaux de l'aéroport. "Pendant un moment nous nous regardés avec surprise. Puis il s'est retourné et a disparu comme un lapin chassé".

"Je n'ai encore trouvé aucune piste qui me menerait à la certitude de la supposition populaire : des gens d'autres planètes sont parmi nous. La logique nous dit que tous ces évènements indiquent que les scientifiques de notre planète sont en relation avec des êtres des UFO qui apparaissent dans notre ciel. Une compréhension directe entre personnes de la terre et étrangers doit exister à un certain niveau.

" Si les étrangers sont déjà ici, je pense qu'il est presque certain que le couple que j'ai rencontré à l'aéroport de Mangere en sont deux".

Cathie expose d'autres théories longuement étudiées sur le phénomène UFO.

Son livre reproduit sobrement la réalité sur les hommes extra-terrestres, réalité qui était il n'y a pas tellement longtemps le sujet de livres de science-fiction . La profonde conviction que lui donnent ses investigations, rendent ses théories très probables. Cathie dit : "Je suis convaincu que toute la vérité concernant les UFO sera dévoilée. Je suis certain que toute la vérité sera bientôt révélée."

La confirmation des théories ne viendra que des UFO eux-mêmes, dit-il.

A mon avis, le point le plus positif du Capitaine Cathie (qui à propos est un lecteur de UFO Contact, version Anglaise) est sa façon de parler tellement franchement des extra-terrestres. Seulement quelques chercheurs ont investigué de cette manière en dehors de George Adamski.

Visionnaires et "techniciens" semblent disparaître peu à peu - les premiers ont leur cercle régulier de fanatiques qui croient en tout et personne ne prend le temps de les écouter- les dixièmes ne croient en rien, même pas en eux.

Nous apprendrons plus sur le Capitaine Cathie dans prochains numéros. J'ai maintenant lu ses deux livres qui sont certainement les ouvrages les plus importants à ce sujet depuis les trois livres de George Adamski.

Je ferai la critique donnant ma propre impression des deux livres, mais j'aimerais demander à tous d'acquérir ces livres le plus tôt possible car ils sont "des pierres précieuses" Ils élargissent notre horizon.

Les livres peuvent être obtenus de :

A.H. et A.W. REED
Box 6002
Wellington
Nouvelle-Zélande.

Les titres en sont : Harmonic 33
 Harmonic 695

I.G.A.P.
UFO - Contact n° 6
DANEMARK.

- - - - -